

## Un espace pour se souvenir de Jean-Claude Aime

LE 07/05/2019 A 05:00



**Photo HD** Le public était ému tout au long de la cérémonie. Photo RL

Jean-Claude Aime nous a quittés le 20 novembre 2018 à l'âge de 71 ans. Bénévole dévoué il répondait toujours présent à toutes les sollicitations des associations. Conseiller municipal de 1989 à 2008, il était également membre de la commission des affaires sociales et animait le conseil municipal des enfants. Il a été surtout le dernier président du Club de prévention de Guénange après en avoir été le trésorier. C'est lui qui a organisé la fusion au 1er janvier 2018 de celui-ci avec Apsis-Emergence, dont il était toujours un membre actif. À ce titre et pour marquer ses actions, le local Espace jeunes du club de prévention a pris le nom d'Espace Jean-Claude- Aime. La plaque commémorative a été dévoilée par le maire Jean-Pierre La Vaullée et Nicole Dumay, présidente d'Apsis Emergence en présence de Chantal Aime, de tous ses proches et d'un nombreux public désireux de marquer sa solidarité avec la famille du défunt.